
令和５年度 第２回 学校運営協議会 議事録 

 

校 名 

大阪府立南高等学校 

大阪府立西高等学校 

大阪府立扇町総合高等学校 

大阪府立桜和高等学校 

校長名 川口 伊佐夫 

 

開催日 令和５年１１月２０日（月） 

開催場所 大阪府立桜和高等学校 小会議室 

出席者（委員） 瓜生 彩子 委員長  山咲 進一 様 

山出 要 様   森川 亜希美 様   畑中 亜紀 様 

出席者（学校） 校長 川口 伊佐夫   教頭 井上 泰治   教頭 福原 泰一 

事務部長 日下部 裕  首席・生活指導部長 栗本 幸治 

教務主任 伴田 実   

傍聴者 なし 

協議資料 令和５年度学校経営計画、スクール・ミッションおよびスクール・ポリシー 

学校教育自己診断項目、各部報告 

備考  

 

議題等 

○開会のあいさつ（校長） 

○令和５年度学校経営計画の中間評価について 

 学校教育自己診断について、高大連携事業報告等 

○各分掌より報告 

 教務部―４校授業報告  生活指導部―生活指導報告 

○協議・意見交換 

○閉会のあいさつ（校長） 

 

 

 

 

 

 



協議内容・承認事項等（意見の概要） 

・扇町総合高校の新聞探究という授業は大変すばらしい取り組みである。ネット社会において広域

的に情報を得るという点で、新聞は優れている。新聞を読むきっかけにもなり、いい経験をさせて

いただいた。学校教育自己診断アンケート等を通じて、子どもと話す機会ができてありがたい。（森

川委員） 

・南高校の英語探究科としての成果を見る場をつくっていただけないか。（山出委員） 

・桜和高校の教育探究で作成した「探究ＭＡＰ」を見たい。（畑中委員） 

・STEAM 教育はこれからの教育で大切になってくる視点なので、遊びの部分を大切に取り組んで

ほしい。校則を決めていくということに関しても、マイノリティやユニバーサルな視点を大切に取

り組んでほしい。（瓜生委員長） 

・STEAM教育の取り組みが委員会から降りてきているが、実際のところ困っている部分がある。ど

のように取り組んでいるか聞きたい。校則等のルールの見直しをしたことがあるが、生徒は固く考

えがちなので、ルールは分かりやすくするのがよい。教育ボランティアの授業の一環で本校（北稜

中学校）に来てくれた。部活動や文化祭の受付などをしてくれたが、インターンシップのように１

日学校にいるほうが、学校のことがよりわかるのではないかと思う。（山咲委員） 

 


